

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE ENTRE RÍOS DECLARA:

De interés legislativo el homenaje al Brigadier Mayor Héctor Luis Destri, que se realizará en su Sala de Sesiones el 2 de mayo de 2024.

> Autor Jorge Maier Diputado Provincial Bloque Juntos por Entre Ríos

Coautores: Mauro Godein, Romero Maria Elena, Carolina Streitenberger, Fabian Rogel, Perez Susana, Erica Vilma Vazquez, Noelia Taborda, Silvio Gallay, Carola Laner.

FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

El Brigadier Mayor Retirado Héctor Luis Destri nació en Paraná el 28 de septiembre de 1934. Cursó sus estudios primarios y secundarios en la Escuela Normal "José María Torres" y en el Colegio Nacional N.º 1 "Domingo F. Sarmiento". En 1953 ingresó en la Escuela de Aviación Militar de Córdoba, de la que egresó el 7 de diciembre de 1956, a los 22 años de edad, con el grado de Alférez y el título de Aviador Militar.

Durante los diez primeros años de su carrera voló aviones de combate a reacción en los grupos aéreos de cazabombardeos Gloster Meteor, Morane Saulnier y Sabre F 86 F, en las Brigadas Aéreas de Morón y de Mendoza. En 1966, siendo Capitán, fue seleccionado para integrar el Grupo Halcón en la misión de adiestramiento y traslado desde los Estados Unidos a nuestro país de los primeros aviones A4-B Skyhawk para implementar el sistema de armas A4 en la V Brigada Aérea de Villa Reynolds, San Luis. Allí se desempeñó como instructor de vuelo y Jefe de Escuadrilla, durante siete años, en forma alternada, mientras cumplía los cursos en la Escuela Superior de Guerra Aérea.

En 1973 fue destinado en la Jefatura IV del Estado Mayor General. En 1974 y 1975 con el grado de Mayor, Destri integró el Cuerpo de Observadores Militares de las Naciones Unidas en Medio Oriente. Allí cumplió misiones de paz en los frentes de guerra en el Canal de Suez (Egipto) y en los Altos del Golán (Siria). También estuvo destinado en El Cairo, Damasco, Jerusalén y Tiberíades de Galilea. Regresó en 1976 con el grado de Vicecomodoro, reintegrándose a la V Brigada Aérea, desempeñándose como Jefe de Operaciones y el Escuadrón Aéreo de los aviones A4-B Skyhawk.

En 1982 intervino en el conflicto bélico en el Atlántico Sur con el grado de Comodoro, donde fue designado Jefe de la Base Aérea Militar Malvinas en Puerto Argentino. Finalizadas las hostilidades permaneció 30 días como prisionero de guerra.

Durante 1983 y 1984 se desempeñó como Agregado Militar de la Embajada argentina en la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas (URSS). A su regreso fue designado Jefe de la V Brigada Aérea, que posteriormente fue declarada Unidad Histórica por el Gobierno de San Luis, en mérito a la actuación de sus integrantes durante el conflicto con el Reino Unido.

En 1985 ascendió al grado de Brigadier y en 1988 a Brigadier Mayor, desempeñándose como Comandante de Instrucción y Comandante de Material de la Fuerza Aérea.

En 1989, a su solicitud, pasó a retiro, continuando en servicio como Presidente del Círculo de la Fuerza Aérea, cargo que desempeñó durante siete años, simultáneamente con el de Presidente de la Casa del Veterano de Guerra en Buenos Aires.

Por su actuación en Medio Oriente, las Naciones Unidas le confirió una condecoración por el mantenimiento de la paz en el Sinaí y en el Golán.

Recibió la medalla del Congreso de la Nación Argentina a los Combatientes de Malvinas y la distinción de la Fuerza Aérea Argentina.

En 2022 la Orden Héroes de Malvinas le otorgó la Cruz Honor al Liderazgo en Combate, que la recibió en su nombre el Comodoro Juan Laskowski.

Por lo expuesto, solicito la adhesión de mis pares a este proyecto de declaración.